

**KARAKTERISTIK PENDERITA ADENOKARSINOMA PARU  
TERKAIT MUTASI GEN *EPIDERMAL GROWTH FACTOR*  
*RECEPTOR* (EGFR)**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ilmiah ini dibuat Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar  
Sarjana Kedokteran

**CINDY CHANDRA**

**1710114**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2021**

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala berkat dan rahmat-Nya di setiap waktu, sehingga karya tulis ilmiah yang berjudul “Perbedaan Karakteristik Penderita Adenokarsinoma Paru Terkait Mutasi Gen *Epidermal Growth Factor Receptor* (EGFR)” dapat tercapai dan terselesaikan dengan lancar, baik, tepat pada waktunya sesuai dan seturut dengan kehendak-Nya. Karya tulis ilmiah ini merupakan salah satu persyaratan akademik untuk mencapai gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha, Bandung.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan pada karya tulis ilmiah ini, sehingga dalam proses penyusunan karya tulis ilmiah ini banyak pihak yang turut ikut membantu baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, penulis hendak mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. dr. Hana Ratnawati, dr., M.Kes., PA(K), selaku pembimbing pertama yang telah memberikan waktu, pikiran, tenaga, perhatian, bimbingan, masukan, saran-saran, dan kesabaran selama proses penyusunan karya tulis ilmiah dari awal hingga akhirnya selesai.
2. Susan Irawati, B.Biomed Sc.,M.Biomed Sc., selaku pembimbing kedua yang telah memberikan waktu, pikiran, tenaga, perhatian, bimbingan, masukan, saran-saran, dan kesabaran selama proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah dari awal hingga akhirnya selesai.
3. Kedua orang tua, Edy Chandra dan Vera Agustina yang selalu menyemangati, mendukung, memberi perhatian, doa, dan cinta kepada penulis dari awal sampai akhir penyusunan karya tulis ilmiah ini.
4. Kedua adik, Nadya Chandra dan Verdi Chandra yang juga turut membantu, perhatian, dan memberikan semangat sehingga karya tulis ilmiah dapat selesai sesuai pada waktunya.

5. Sahabat-sahabat penulis, Angelica Rosa, Aisyah, Erinetta, Regina, Laura, Desiana, Anastasia, dan Liyenka atas segala dukungan, perhatian, bantuan, waktu yang diberikan kepada penulis dari awal sampai akhir penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
6. Dan untuk pihak-pihak lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu atas dukungan dan bantuan yang diberikan baik secara langsung maupun tidak langsung selama penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

Penulis mendoakan semoga Tuhan Yesus Kristus melimpahkan kasih dan karunianya yang berlimpah atas segala kebaikan yang telah diberikan keseluruhan pihak yang turut memberikan bantuan, dukungan dan doa kepada penulis sehingga penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dapat selesai.

Akhir kata, penulis berharap Karya Tulis Ilmiah ini dapat memberikan manfaat bagi seluruh pihak yang membaca dalam perkembangan ilmu Kedokteran.

Bandung, 27 Maret 2021



Cindy Chandra